



## **Entrevista / María Elena Pérez-Jaén (Diputada – PAN)**

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- “Aunque le estén ahorita dando mucho entusiasmo para detener al sarampión con estas campañas, pues difícilmente lo van a lograr en corto tiempo, porque la brecha que se abrió es muy grande. Estamos pidiendo en este punto de acuerdo, que se impulsen las campañas masivas de información sobre la vacunación, se refuercen las campañas en zonas rurales y marginadas, que son las más vulnerables y además que se publique este Plan Nacional de Respuesta Rápida en el portal electrónico abierto de la Secretaría de Salud, porque no tenemos mayor información. Queremos la verdad, queremos acción y queremos vidas salvadas”.

<https://drive.google.com/file/d/1sGn-ZJo-100KgFuVe2mq4MwTwzc0ggd/view>